



Convocadas las elecciones a rector que se votarán a finales de noviembre

Rivero firma la resolución con la que empieza el proceso para elegir al catedrático que regirá la Universidad en los próximos 4 años y anuncia su candidatura compuesta por el actual equipo

R.D.L. | SALAMANCA

Comienza la carrera por el Rectorado. El rector Ricardo Rivero firmó ayer, pasadas las 12:30 horas, la resolución con la que comienza el proceso para elegir al catedrático que regirá la Universidad de Salamanca durante los próximos cuatro años.

La elaboración del calendario electoral corresponde a la Junta Electoral del Estudio y se dará a conocer hoy o el martes. En cualquier caso, de acuerdo a los plazos de publicación del censo, la presentación de candidaturas y el desarrollo de la campaña electoral, lo más probable es que la votación, en primera vuelta, se celebre en un mes, a finales del mes de noviembre, probablemente el día 29 o el 30. "Podría haber agotado el mandato, hasta mediados de noviembre, pero no lo he hecho para que antes de las vacaciones de Navidad concluya el proceso", comentó Ricardo Rivero en su comparecencia ante los medios de comunicación y explicó que ha elegido esta fecha para que el censo estuviera completado y también la gestión ordinaria del mes —de hecho la firma tuvo lugar una hora después de terminar el Consejo de Gobierno—.

Ricardo Rivero, catedrático de Derecho Administrativo, avanzó que se presentará a las próximas elecciones con el ac-



El rector firmando la resolución para la convocatoria de elecciones.

Pendientes de la Junta Electoral que anunciará entre hoy y el martes el calendario de los comicios

tual equipo — prácticamente la totalidad de ellos le acompañó en su comparecencia—. En cualquier caso, dará a conocer su candidatura y programa el próximo martes por la tarde en el Colegio Fonseca, según anunció minutos después a través de las redes sociales.

"Seguimos trabajando, aunque, por supuesto, no tomaremos

LOS DETALLES

Calendario

La Universidad no ha confirmado si el calendario electoral se publicará hoy o el martes, depende de la Junta Electoral.

Censo y candidaturas

Al día siguiente o dos días después de la publicación del calendario saldrá el censo que estará unos 5 días publicado antes de ser definitivo. A continuación será la presentación de candidaturas, probablemente en la segunda semana de noviembre.

Probablemente solo habrá una vuelta

La votación podría ser el 29 o 30 de noviembre en primera vuelta. Salvo empate, es improbable que haya una segunda votación.

ninguna decisión fundamental ni aprobaremos los presupuestos del próximo año", apuntó sobre sus funciones el próximo mes.

Salvo sorpresas, Ricardo Rivero se verá las caras solo con Mariano Esteban, catedrático de Historia Contemporánea, sobre cuya candidatura evitó pronunciarse porque desconoce su programa electoral.